

Kippel⁰¹

EMPRESA

La Udef detiene a Javier Pérez Dolset, fundador de Grupo Zed

La Fiscalía Anticorrupción y la Unidad de Delitos Económicos y Fiscal (Udef) ha detenido a Javier Pérez Dolset, fundador de Grupo Zed, por dañar a sus accionistas con el concurso de acreedores.

29 JUN 2017 — 11:47

POR KIPPEL01



Los cimientos de **Grupo Zed** se tambalean. La Fiscalía Anticorrupción y la Unidad de Delitos Económicos y Fiscal (Udef) ha detenido a Javier Pérez Dolset, fundador de **Grupo Zed**, en el marco de una operación contra la compañía y la familia fundadora, según han informado fuentes policiales a *Europa Press*.

Además de **Javier Pérez Dolset**, la Udef ha arrestado también a otros miembros de la familia. Según fuentes conocedoras de la operación, se esperan ocho detenciones y dieciocho registros en Madrid, Barcelona y Valencia.

Según la Udef, los administradores de **Grupo Zed** incurrieron con la liquidación de la empresa en los delitos de insolvencia punible, administración desleal, fraude y falsedad documental. Anticorrupción lleva varios meses siguiendo la pista a una trama societaria internacional que presuntamente habría permitido el enriquecimiento ilícito perjudicando a pequeños accionistas.

Fuentes del caso explican que se investigan delitos de fraude de subvenciones e insolvencia punible mientras el presunto fraude en ayudas públicas ascendería a los 67 millones de euros.

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/la-udef-detiene-a-javier-perez-dolset-grupo-zed.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

La investigación a **Grupo Zed** se remonta a agosto de 2016 y fue iniciada por la Unidad de Delincuencia Especializada y Violenta (Udev). El pasado abril, *El Confidencial* informó de que las últimas investigaciones de la Fiscalía Anticorrupción apuntaban que **Javier Pérez Dolset** podría haber desviado dinero de **Zed Worldwide**, con sede en Madrid, a Pure Action Sports Europe, una sociedad vinculada a la familia Dolset con sede en Barcelona.

El pasado enero, la familia Lara (dueña del **Grupo Planeta** y uno de los inversores de Zed) solicitó una junta extraordinaria para destituir a **Javier Pérez Dolset** como presidente de **Zed Worldwide**. La reunión finalizó con el presunto despido del empresario y el nombramiento de tres consejeros propuestos por los Lara. El Registro Mercantil, sin embargo, no aceptó estos cambios.

Operación Hanta

Según *Voz Populi*, uno de los investigados en esta operación contra la corrupción que ha dirige el titular del Juzgado Central de Instrucción Número 6 de la Audiencia, el magistrado Manuel García Castellón, y la Fiscalía Anticorrupción es **Mauricio Casals**, uno de los hombres fuertes de Planeta y presidente de *La Razón*.